

LA NACION (STGO-CHILE)			
7.31x7.47	2	Pág. 7	
14.08.2003	2819617-4		

9 6 1 7



**Cardenal Francisco
Javier Errázuriz.**

TRAS PARTICIPAR EN LA CENA DE PAN Y VINO, realizada momentos después de que el Presidente Lagos entregara al país la propuesta sobre derechos humanos, el cardenal Francisco Javier Errázuriz enfatizó que "con ecuanimidad (la iniciativa) está mirando a la gente que sufrió y valora la fidelidad que tuvieron los familiares con sus seres queridos".

De esta forma calificó como "de gran valor" el proyecto y destacó que entre los beneficiarios de las reparaciones que éste propone se incluyera también a las víctimas de torturas y de detenciones.

Además, Errázuriz valoró que el Presidente fuera enfático en expresar que nada puede justificar las violaciones de los derechos humanos, asunto con el que obviamente coincidió.